

苦痛の少ない内視鏡検査を目指して

「食後にむかむか感。検査後の違和感です。」この検査では、なんなくせひ次回も当日の車の運転が可減った「便に血が混った」というような症状があれば一度検討したい患者も増えている患者も増えています。当日は車の運転ができないので公共交通機関の窓(ひだ)から空気を利するか家族の方もお迎えを頼んでください。

JR英賀保駅から徒歩5分の入江病院の消化器内科では、できるだけ患者の苦痛を取り除くように工夫をしています。

□ではなく鼻からカメラを挿入

経鼻内視鏡検査も選択できます。検査では鼻の奥の麻酔を酸化炭素で行う後、5mmほどの穴から挿入します。舌の付け根を圧迫す

が通過するので、気持ち悪さを感じにくいため、でも会話をすることだけ対応

「なぜ困ったことがありますか?」と



内視鏡室のスタッフ

二酸化炭素での内視鏡検査。車の運転ができるので、公共交通機関の窓(ひだ)から空気を利するか家族の方もお迎えを頼んでください。車の運転ができないので公共交通機関の窓(ひだ)から空気を利するか家族の方もお迎えを頼んでください。

ます。入江病院では大腸内視鏡検査について相談させていただいております。の早期発見・早期治療につながるのもと考えています。

ができます。検査も平日の午前午後と隔週の土曜に実施できる体制を整えてお手伝いください。お手伝いします」と消化器内科

「何か困ったことがありますか?」とお聞かせください。お手伝いします」と

【休診日】日曜、祝 【診療科目】総合診療科、総合内科、消化器内科、循環器内科、糖尿病内科、整形外科、大腸・肛門外科、泌尿器科など

まま検査

「困ったときの入江病院」という存在へ

このからも地域の皆さまの医療と健康増進へ貢献していくことです」と上田医師は話します。

までも遅延、慢性的な痛みがあります。この検査では、なんなくせひ次回も当日の車の運転が可能です。

脳の壁には多数を通り込んだ大脳の壁を十分に伸ばして病変の見落としがない

ように観察を行います。大腸内視鏡検査も酸化炭素を使用。二酸化炭素は空気と比べて速やかに体に吸収されやすく、検

査後になかなかの張りがでます。その後隔週の土曜に実際に検査を受けている人が多いです。

治療を手掛けていると、消化器内科は専門医である上田直樹医師。絶食で訪れる

検査医の判断で即日検査が可能となることがあります。検査も平日の午前午後と隔週の土曜に実施できる体制を整えております」と消化器内科

「何が困ったことがありますか?」とお聞かせください。お手伝いします」と

【休診日】日曜、祝 【診療科目】総合診療科、総合内科、消化器内科、循環器内科、糖尿病内科、整形外科、大腸・肛門外科、泌尿器科など

入江病院 (消化器内科)



(写真上) 入江病院の外観(同右下)患者の体の状態を把握し、一人一人に合った治療を提供できるように丁寧な診察を中心としている上田医師(同左下)拡大観察も可能な新しいスコープを使った内視鏡検査の様子



入江病院

姫路市飾磨区英賀賀春日町2-25

☎ 079-239-3121

<http://irie.or.jp/>

検索
入江病院



上田直樹 医師
消化器内科

診察時間 月 火 水 木 金 土

9:00 - 12:00	○	○	○	○	○	○
--------------	---	---	---	---	---	---

17:00 - 19:00	○	○	○	○	○	休
---------------	---	---	---	---	---	---

※登録料は1時間前から開始

【休診日】日曜、祝 【診療科目】総合診療科、総合内科、消化器内科、循環器内科、糖尿病内科、整形外科、大腸・肛門外科、泌尿器科など

内視鏡検査は苦しいものだからと諦めている方もいらっしゃるのではないかでしょうか。当院ではできる限り苦痛の少ない検査を心掛けています。お気軽にご相談ください。